

Compte rendu des sorties d'avril 2010

La première sortie printanière a eu lieu le 3 avril avec une quinzaine de participants. Bien que déjà trouvée en quelques exemplaires dans la région, la morille n'était pas au rendez-vous ce jour sur notre site de cueillette.

Malgré une météo pessimiste, le temps est resté calme et la balade fut néanmoins agréable. Certains repartirent avec une cueillette honorable de pezizes veinées (*Disciotis venosa*)



La deuxième sortie a eu lieu le 10 avril. Belle participation (une trentaine de personnes). Hélas, la persistance des gelées matinales et la sécheresse n'ont pas favorisé la pousse. : une dizaine de morilles trouvées, juste pour le régal des yeux.

